



# すばねんせい おく かい きん 素晴らしい「6年生を送る会」でした 2/25(金)

今年もコロナの関係で全校一同に体育館に入ることができず、出し物に様々な制約がかかる中でしたが、どの学年も工夫を凝らした出し物やプレゼント、壁面飾りを披露してくれました。6年生の中には、感動して涙を流している人もいました。この会は、毎年5年生が中心となって企画、運営、準備、後片付けまでやってくれています。今年の5年生も素晴らしい動きを見せてくれました。きっと来年度は頼もしい6年生になってくれるものと思います。



群読 1年生



呼びかけ 2年生



2年生



呼びかけ 3年生



合奏 4年生



クイズ 5年生



クイズを楽しむ6年生



合奏6年生



キャンドルセレモニー5年生



壁面飾り1・2年生



壁面飾り3年生



壁面飾り4年生



壁面飾り5年生

## 「あゆみ」(成績通知表)について

○昨年度から「あゆみ」の書式が市内で統一されました。「3学期」の表記がなくなり、「学年末」という表記に変わりました。

○そのために、「学年末」の評価は、3学期の成績を重視しつつも、1学期・2学期の評価を加味してつけます。

○各家庭におかれましては、お子さんの1年間の頑張りを認めてあげていただきながら、苦手になっている部分については、春休みに復習して新学期に向けた準備をしていただければと思います。よろしくお願いたします。